s.

Christlich-Soziale Union in Bayern



CSU-Fraktion im Fürther Rathaus · Kurgartenstraße 37 · 90762 Fürth

Stadt Fürth Direktorium Kurgartenstraße 37 90762 Fürth Telefon (09 11) 74 07 23-0 Telefax (09 11) 74 07 23-8 e-mail csu@fuerth.de

Bankverbindung: HypoVereinsbank Fürth Kto:Nr. 472 76 06 • BLZ 762 200 73 17. 12.2013

## Antrag zum Stadtrat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

zur nächsten Sitzung des Stadtrats stellen wir zu TOP 21.3 folgenden Antrag:

- Die Stadt Fürth setzt ihre Politik zum Schutz der Bürgerinnen und Bürger vor überregionalem Durchgangsverkehr fort und führt im Sinne von Vertrauensschutz die fast einstimmig beschlossenen Flächennutzungsplanänderungsverfahren Nr. 2012.11 und Nr. 2013.12 zügig weiter.
- Darauf aufbauend sind Verkehrsuntersuchungen zur Erstellung eines Verkehrsentwicklungsplanes durchzuführen, um Verkehrsentlastungen für Stadeln, Mannhof, Vach, Flexdorf, Ritzmannshof, Atzenhof, Burgfarrnbach und Unterfarrnbach zu erzielen.

## Begründung:

Der Stadtrat hat 2012 die Änderung des Flächennutzungsplanes beschlossen. Ziel ist es die sog. "Trasse in Prüfung" heraus zu nehmen. Grundlage für diesen Beschluss war die mehrheitliche Meinung der Bürger, die sich deutlich gegen eine Verbindung der Autobahnen richtet. An dieser Beschlussgrundlage hat sich nach unserer Meinung nichts geändert. Das eingeleitete Verfahren darf daher nicht gestoppt oder ausgesetzt werden. Die Entnahme der Trasse aus dem Flächennutzungsplan behindert oder verhindert nichts. Das Gegenteil ist der Fall. Sie schafft die Grundlage für die Erstellung eines längst überfälligen überörtlichen Verkehrsentwicklungsplanes. Mit einer fundierten Planung wird es möglich staatliche Mittel zur Realisierung einer für Fürth notwendigen Ost-West Verbindung zu erhalten. Die Bürger erwarten zu Recht, dass die Verkehrsproblematik endlich entschlossen angegangen wird. Es hilft nicht weiter wenn wir uns hinter einer Planung verstecken, die laut übereinstimmender Aussagen nicht im Interesse der Bürgerinnen und Bürger in den westlichen und nördlichen Vororten ist.

Dietmar Helm Fraktionsvorsitzender